

# こんにちは みんなさんの 町立病院 です

令和元年・春号

面河・中組  
サロンに参加  
2019/4/20



在宅支援  
センターの  
キャンディーズ?

久万高原町立病院の理念を「存知でしょうか? 病院の玄関に掲示しております。病院の理念は『地域に愛され、信頼される病院を目指します』となつております。その思いは久万高原町の地域医療の基幹病院として、スタッフ各々の心に根差しており、患者様やご家族の想いに寄り添えるように日々努力し続けています。

現在でも病院のスタッフの中には、地域に出て皆さまの近くでリハビリ教室を行なつたり、ケアマネジャーとしての関わりを持っていたり、また訪問看護という形で関わらせて

ただいてきました。さりに2018年度は、町立病院の中にある「在宅支援センター」と病院内設置の「地域包括ケア委員会」において、「地域に飛び出す! 町立病院」をテーマに、地域のお祭りやサロン活動に参加させていただきました。そのような活動を通し、地域の皆さまの人柄に触れ、その優しさやたくましさに感動しました。参加した病院スタッフも「とても楽しかった、また参加したい」とやりがいを感じております。

また、町立病院には、より身近な場所で住民の皆さんに寄り添い健康を見守る「コミュニティナース」がいます。面河地区では地域運営協議会の活動に「ミニユーニナース」が参加しており、郷土愛にあふれる活動を住民の皆さんと共に協働させていただき感謝しております。住民の皆さんや社会福祉協議会の方々も「ミニユーニナースさん、今度サロンがあるから来てね」と気軽に声をおかけください、あります。

これまでの皆さまとの関わりを大切にしながら、さらに2019年度からは役場や各地区の

在宅支援センター コミュニティナース 高田 弘美

紹介!  
ドクター  
その①

内科医長 近藤 誠司

皆さんこんにちは。

まだまだ町立病院のスタッフ全員が地域に出て寄り添うまでには達していませんが、少しずつでも地域の中で皆さまの健康で幸せな暮らしを応援できればと考えています。また、病気になりなづくても皆さまが気軽に立ち寄れる、町立病院になることを立てる、町立病院は、病院という枠を超えて、地域のみなまとともに『健健康的なまちづくり』の一助を担つておけるよう、これからも誠心誠意努めています。

内科医長 近藤 誠司

皆さんこんにちは。

今回15年ぶりに町立病院に勤務することになりました。大分変わった点で、町の皆さんにいつまでも元気でいてほしい、住み慣れた地域で暮らしてほしい、という思いで役場の地域包括支援センターという部署の保健師やスタッフと一緒に『いいき100歳体操』という寝たきり予防の体操を広めるための活動をしております。皆さまのご近所において活動しておりますので、お気軽に役場か町立病院、あるいは保健センター、社協までお問い合わせください。

内科医長 近藤 誠司

皆さんこんにちは。

まだまだ町立病院のスタッフ全員が地域に出て寄り添うまでには達していませんが、少しずつでも地域の中で皆さまの健康で幸せな暮らしを応援できればと考えています。また、病気になりなづくても皆さまが気軽に立ち寄れる、町立病院になることを立てる、町立病院は、病院という枠を超えて、地域のみなまとともに『健健康的なまちづくり』の一助を担つておけるよう、これからも誠心誠意努めています。

地域に出て、目指す道は「ミニユーニケア

